

Sujet : [INTERNET] Opposition au projet de methanisation

De : [REDACTED]

Date : 13/12/2019 21:58

Pour : "pref-enqpub-methamaugesvilledieujallais@maine-et-loire.gouv.fr" <pref-enqpub-methamaugesvilledieujallais@maine-et-loire.gouv.fr>

Bonjour,

Je vous écris ce jour, pour vous faire part de ma désapprobation par rapport à ce projet de methanisation à Villedieu la Blouère. Je suis habitante de Villedieu-la-Blouère à 1,4 km de cette future usine. J'ai été choqué d'apprendre lundi soir ce projet et de savoir qu'il était aussi avancé. Les premiers travaux pourraient commencé dès le mois de mars 2020. Je m'oppose à tout ça pour mes intérêts personnelles tout d'abord. J'ai peur d'avoir des mauvaises odeurs dans mon jardin car une ferme ça passe encore, mais là on parle d'une énorme usine qui va charrier près de 70000t de déchets. Y aura il des contrôles réguliers des odeurs ? S' il y a un défaut, avons nous la garantie que l'usine sera arrêtée le temps des réparations ? Les cuves de déchets ou de digestats sont recouvertes d'une bâche en plastique n'est ce pas un peu léger alors quelle vont refermées des produits extrêmement dangereux ? Les personnes travaillant dans ce domaine sont très protégés avec des masques et combinaisons, s'il y a une fuite n'est ce pas dangereux pour les riverains? J'ai 2 enfants et je ne veux pas qu'il soient malades à cause de ces produits chimiques à côté de chez moi. Ma 2eme crainte est liée à ma maison, je suis propriétaire et je crains une dévalorisation de mon bien. Personne ne veut une "usine à gaz" près de chez soi alors comment vendre une maison dans cette situation ? Aurons t nous des garanties pour cela auprès de MethaMauges ?

Dans un deuxième temps, je crains aussi pour l'environnement de notre commune. Nous avons beaucoup de sources autour de chez nous et donc des nappes phréatiques en dessous. Les travaux et les cuves enterrées ne vont elle pas coupé les sources qui alimentent de nombreux puits des riverains ? Sans compter les digestats qui seront dispersé dans les champs des agriculteurs, les chercheurs sont encore très septiques sur leurs bienfaits pour la terre. Beaucoup pensent que les digestats sont néfastes, ils apauvrissent la terre et les bactéries et l'azote iraient directement dans les nappes phréatiques. Ou est l'écologie dans tout ça ? C'est vrai qu'utiliser des déchets pour faire de l'énergie est séduisant car on n'utilise pas d'énergie fossiles mais si c'est pour détruire les terres autours, est ce que cela vaut le coup ?

Je vous ai exposé mes craintes et j'en ai parler à mon entourage qui est unanime, ce projet est fou. C'est donc pour cela que j'ai créé une pétition sur internet pour m'aider à vous convaincre que ce projet nuira plus qu'il n'apportera des bénéfices aux riverains. Je vous joins le lien de ma pétition ainsi que la liste des signataires. <http://chnng.it/HvDYBsWK>

En espérant que ma petite voix puisse faire changer les choses, cordialement.

Envoyé depuis mon téléphone Huawei